



Venue d'un journaliste

publié le 17/04/2014

Dans le cadre du projet presse concernant les 3èmes et 4èmes latinistes, les élèves ont eu la chance de rencontrer un journaliste.

Sébastien Gavois, journaliste à PC-INpact a présenté le métier de journaliste et celui de journaliste spécialisé.

Il a encadré un débat sur le traitement de l'information :

- ▶ Le code de déontologie d'un journaliste.
- ▶ La vérification de ses sources.
- ▶ Il a insisté sur le rôle des nouvelles technologies dans le traitement de l'information.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.